

# Paroisse Sainte-Thérèse de Clarens

(Clarens-Chailly-Brent-Fontanivent) Annonces : du 23 au 30 juin 2024 – N° 27

### 12e dimanche du temps ordinaire « B »

#### Lectures:

Job 38,1.8-11 / Psaume 106 2 Corinthiens 5,14-17 / Marc 4,35-41

Pour recevoir la feuille dominicale par mail, envoyez votre demande à <u>paroisse.clarens@cath-vd.ch</u> La feuille dominicale est mise à l'église et sur le site <u>www.cath-vd.ch</u>, sous paroisse de Clarens.

## I. <u>CELEBRATIONS de la semaine</u> :

- Samedi 22 juin : messe anticipée du dimanche à 18h00
- Dimanche 23 juin : 12e dimanche du temps ordinaire : messe dominicale à 9h30
- Lundi 24 juin : Saint Jean Baptiste : Messe à 7h00 à Montreux
- Mardi 25 juin: Férie du temps ordinaire : Messe à 09h00 à Montreux
- Mercredi 26 juin: Férie du temps ordinaire: Messe à 09h00 († Messe fondée pour Antoine Cuenot\_et son épouse Gertrude Nick) précédée du chapelet dès 08h30 Adoration du Saint Sacrement dès la fin de la messe et ce jusqu'à 12h00
- Jeudi 27 juin : Férie du temps ordinaire : Messe à 18h à Montreux.
- Vendredi 28 juin : Saint Irénée de Lyon : Messe à 18h00
- Samedi 29 juin : Saint Pierre et Saint Paul : messe anticipée du dimanche à 18h00
- **Dimanche 30 juin**: 13<sup>e</sup> dimanche du temps ordinaire: messe dominicale à 9h30

#### II AU CALENDRIER DES SEMAINES :

- Mercredi 26 juin : 17h00 à la cure : réunion du conseil de communauté
- Jeudi 27 juin : de 18h15 à 20h30 à la salle Sainte Anne : rencontre des confirmands

### III. PARCOURS SILOÉ À VILLENEUVE :

Pour tous les adultes qui cherchent à approfondir leur foi, un parcours biblique et théologique appelé « Siloé » est prévu à **Villeneuve. Une soirée d'information** aura lieu **le jeudi 27 juin à 20h00 à la salle paroissiale de Villeneuve.** Le parcours Siloé invite à lire en profondeur la Parole de Dieu et à revisiter les grandes questions de la foi avec une attention aux enjeux spirituels et existentiels.

Les rencontres ont lieu deux jeudis soir par mois en période scolaire sur trois ans. **Première soirée le jeudi 19 septembre 2024 de 19h30 à 22h00.** Elles sont animées par des formateurs du département adulte de l'Eglise catholique dans le canton de Vaud. La formation est gratuite.

Contact et informations : monique.dorsaz@cath-vd.ch 079 139 03 28

Des flyers sont à disposition à l'église.

## IV. TEMPS DE PRIÈRE OECUMENIQUE AVEC DES CHANTS DE TAIZÉ :

Un temps de prière œcuménique vous est proposé dimanche **30 juin à 19h00 au centre** paroissial d'Etraz, Rue du Marché 10, 1820 Montreux. Toute personne est la bienvenue.

## V. CÉLÉBRATION ŒCUMÉNIQUE



Avec Musique Gospel au Festival de Jazz Dimanche 7 Juillet à 11 h DEVANT L'ÉGLISE ALLEMANDE (AV. CLAUE NOBS 4, A COTE DE MONTREUX PALACE)

> in english, auf deutsch, en français gratuit et apéro à la sortie



#### VI. PELERINAGE DES JEUNES A MEDJUGORJE

Vivre la foi et partager une expérience marquante avec d'autres jeunes lors d'un pèlerinage. Ce voyage aura lieu **du 9 au 13 juillet 2024** et il sera accompagné par l'abbé Karol Ciurko. Informations et inscriptions : 076 391 10 78

### VII. NUIT DES VEILLEURS

Pour marquer la journée internationale de soutien aux victimes de la torture, un temps de méditation vous est proposé le **28 juin 2024 de 19h30 à 22h00** au temple de Clarens. Venez librement, passez le moment qui vous convient. Voir affiche

#### VIII. VOYAGE AU VIETNAM ET LAOS

L'abbé Stanislas Lé de Château d'Oex organise un voyage-pèlerinage au Vietnam et Laos **du 11 mars 2025 au 24 mars 2025** avec la visite de sa nouvelle garderie. Tout est organisé : messes, visites, transports, vols, guides, repas, hôtels, pour le prix de CHF 3'950.- par personne en chambre double tout compris.

C'est l'occasion de découvrir en toute quiétude ces deux magnifiques pays en compagnie de l'abbé Stanislas. Pour inscription et toute information : 076 389 91 95 <u>stanislas le@yahoo.com</u>

## IX. CRITIQUE MÉDITATIONS MUSICALES DU SAMEDI 15 JUIN 2024

Magnifiques Méditations musicales samedi soir à l'église Ste-Thérèse de Montreux-Clarens

Les paroissiens ne sont sans doute pas tous conscients de la chance qu'ils ont d'avoir chez eux M. Rui dos Reis, l'un des organistes les plus originaux de la Riviera, doublé d'un prodigieux compositeur de musique contemporaine (écoutez son Sermon de Gaïa).

Bien qu'ayant atteint l'âge de la retraite, Rui dos Reis a gardé des contacts avec les artistes avec lesquels il a collaboré durant de nombreuses années. Le Duo Reis-Horowitz, orgue et flûtes, s'est fait connaître en Europe à la fin du XXe siècle, notamment pour leurs transcriptions joyeuses, colorées et jazzifiantes du grand répertoire classique: Bach, Mozart, Albinoni, Schubert, Villa-Lobos, Rachmaninov ou Bernstein ont été ainsi réinterprétés avec autant de goût que de talent.

À nouveau réunis hier soir à Clarens, les deux compères n'ont pas fait mentir leur réputation. Ilan Horowitz est toujours aussi inspiré dans le répertoire romantique, soutenu par l'acoustique ample et généreuse de Ste-Thérèse. Son jeu très diversifié lui a en outre permis de jouer non seulement des flûtes, mais également de l'ocarinas et du bourdon.

Je l'ai déjà dit lors d'un précédent concert, mais il faut le redire ici: outre l'acoustique de l'église, le petit orgue de 14 jeux seulement convient à merveille pour accompagner les chanteurs et les musiciens (choeurs, violoncelle, solistes, etc). Rui dos Reis, qui est sans doute le meilleur accompagnateur de Suisse romande, en tire des trésors à chaque pièce. Quelle maîtrise dans le Bernstein!

Mais les bonnes surprises ne se sont pas limitées au Duo Reis-Horowitz. Ilan forme un autre Duo très inspiré avec AnneLine Chapel, diplômée de la HEMU de Genève, pianiste et chanteuse. AnneLine, tout en jouant du piano, accompagnait vocalement Ilan dans les Rêveries Catalanes de Villa-Lobos, le All of Me de Marks ou la Vocalise de Rachmaninov. La fusion entre le piano, la voix et la flûte était tout simplement parfaite.

Le concert s'est achevé par un Trio endiablé Rui-llan-AnneLine sur des turqueries mozartiennes. Le public, hélas réduit à l'heure de la grand messe du JT, conquis dès la première pièce du concert, ne s'y est pas trompé et a réservé des applaudissements aussi nourris que chaleureux aux trois musiciens.

Patrick Stocco

https://www.facebook.com/share/p/dMGmmtYZgpTJW5EX/

### X. <u>OFFRANDES</u>:

La quête de samedi est en faveur de la paroisse. Celle de dimanche est destinée au Denier de Saint Pierre. Merci pour votre générosité.



Paroisse Catholique Romaine Ste-Thérèse

